

# *Cuba convoca a representante de EEUU para repudiar falsas acusaciones sobre DDHH (+Video)*

---

*Image not found or type unknown*



**Diplomático cubano Carlos Fernández de Cossio**

La Habana, 6 abr (RHC) Cuba rechaza la manipulación por Estados Unidos del tema de los derechos humanos, y su uso como herramienta de la política agresiva que recrudece hoy esa potencia contra esta nación caribeña, reafirmó la cancillería.

De acuerdo con el director general de Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores, Carlos Fernández de Cossío, Washington se aprovecha de manera oportunista de un tema tan sensible para atacar a gobiernos que defienden el derecho soberano de sus pueblos a la libre determinación.

El diplomático antillano convocó el lunes al Encargado de Negocios de ese país en La Habana, Timothy Zúñiga-Brown, a quien expresó el repudio al informe del Departamento de Estado sobre Derechos Humanos de 2020, divulgado la pasada semana, que señala supuestas violaciones en esa materia en Cuba.

Fernández de Cossío calificó el reporte de engañoso y politizado e instó al Gobierno estadounidense a cesar su campaña de descrédito y poner fin a este y otros ejercicios unilaterales e injerencistas.

Cuba goza de prestigio internacional en materia de derechos humanos, por sus resultados en la promoción y protección de estos, así como por su tradición de cooperación con los mecanismos de las Naciones Unidas, y su solidaridad con otras naciones, expresó el diplomático a su interlocutor.

Recordó, el diplomático cubano que este país caribeño fue electo como miembro del Consejo de Derechos Humanos para el periodo 2021-2023 y es parte de 44 de los 61 instrumentos internacionales sobre el tema. (PL)



**Radio Habana Cuba**